

Überquerung Kirchweg

Der Beirat Neustadt fordert das Amt für Straßen und Verkehr auf, in der Nähe der KiTa Silberwarenfabrik und des zukünftigen Senior*innen-Wohnheims im Kirchweg eine Straßenquerung mit Fußgänger*innen-Ampel einzurichten. Der Ausschuss für Umwelt, Bau und Mobilität hält besonders die Wegeführung vom Fabrikweg über den Kirchweg in den Pfad Richtung Karl-Lerbs-Schule für sinnvoll und bittet um die Prüfung an dieser Stelle.

Begründung:

Der Einzug der KiTa Silberwarenfabrik und perspektivisch der Bau eines Senior*innen-Wohnheims machen eine sichere Querungsmöglichkeit in diesem Abschnitt des Kirchwegs nötig. Zudem wird der Kirchweg im Rahmen der Autobahn-Bauarbeiten und anderer Entwicklungen im Stadtteil zukünftig stärker von Verkehren belastet sein, was das Queren der Straße für alle Menschen beschwerlicher machen wird. Eine Tempo-30 Zone vor den sozialen Einrichtungen alleine reicht nicht aus, um die Verkehrssicherheit herzustellen.